

所長を中
心に委
員會で
真摯に
各事業
に取り
組んでいたいております。紙面
をお借りしまして、御礼申し上げ
ます。まことに有難うございます。
できるだけ自分の知らない世界、
自分と違う人と接すること、同じ
部署や同じ会社の人とだけつきあ
っていたのは新しい能力を磨く
チャンスや幸運のネタを拾うタイ
ミングは巡ってきました。同じ場
所にとどまっていると、待つてい
るあいだに他人に取られてしまう
かも知れません。志を高く持つ人
は動きます、そしてこの壁の先が
どうなっているのかと背伸びをする
し、手をのばす、それでも届か
なかつたら踏み台を持ってきて
乗つてみたりします。

王陽明は「真知は即ち行をなす
所以なり。行なわんばこれを知



青年部会長
林 正英

ごあいさつ

2000誌

第14号
発行(社)鹿児島県建築協会
青年部会
鹿児島市城山町2-13
TEL(099)224-5220

行動を伴うものである。行動が伴
わなかつたら、ほんとうに知つた
とは言えない、また知るためには
自分から動くことが重要だと説いて
います。

青年部会はインストラを柔軟に活
用し、また月も作成して親会と共
に運用を始めて、ますますネット
ワークが広がっています。各会員
がこのネットワークを自分の中で
どのように位置づけ、使っていく
のか?そこから先は個人の判断に
ゆだねられます。インストラ内に、
事業を通して、会員との雑談の中
で、役に立つものをひとつでも見
出していくましょう。

ということは、
と謂うに足ら
ず」と語ります。この
「知行合一」
の考えは、ほ
んとうに知る



委員長
茂樹
堀之内

活動状況



深く感謝申し上げたいと思います。

さらに、今年度六月に初の試み
となりました「会員手帳インストラ
ンク大会及び新年会」
また、発行物に關しましては七
月と三月に会員及び各公機関等
に発行いたしました「2000誌」
そして八月と一月には「協会だよ
り」。

年部会の交流目的としたボウリ
ング大会及び新年会。
今度は新入会員が入会の承認を得られ
た時点で入会式の書換え
を行ひ、スピードのある広報活動
に取り組んでいきたいと考えてお
ります。

最後に、十七年度も会員間の更
なる交流、またスピードのある広
報活動を目標に掲げ一年間頑張っ
ていきたいと考えております。
今後とも、皆様のご協力の程よ
ろしくお願ひ致します。



「レクリエーション・懇親会事業」

として、来年度の事業ですが、
今年度と同様に、四月に定期総会を開
催したいと考えております。
また、発行物に關しましては、
「会員手帳インストラ移行」
は会員手帳のホームページ
に掲載したいと考えております。
また、「会員手帳インストラ移行」
は新入会員が入会の承認を得られ
た時点で入会式の書換え
を行ひ、スピードのある広報活動
に取り組んでいきたいと考えてお
ります。

そこで、来年度の事業ですが、
今年度と同様に、四月に定期総会を開
催したいと考えております。
また、発行物に關しましては、
「会員手帳インストラ移行」
は会員手帳のホームページ
に掲載したいと考えております。
また、「会員手帳インストラ移行」
は新入会員が入会の承認を得られ
た時点で入会式の書換え
を行ひ、スピードのある広報活動
に取り組んでいきたいと考えてお
ります。

会員研修委員会

会員研修委員長
牧迫 英敏

新規事業の事業
い会員
研修委
員会
平成十
六年度
の事業
も、理事の方々、委員の皆さんに
助けられ、何とか一年が過ぎよう
としています。また、会員の皆様
には、各事業にご参加いただきあ
りがとうございました。

会員研修委員会では、七月に現
場見学会、技術講習会を開催し、
鹿児島南警察署新築工事・現場に
て坂本、丸和、三和建設JVの鎌
田所長さん始め三名のご案内で現
場概要とP.C.梁の技術をビデオで
説明いただいた後、P.C.ケーブル
の配置、定着部、スラブ補強等の
施工状況を見学致しました。

また、経営者講習会では、地元
P.F.I.事業にみる今後の取り組み
方針と題して、委員会での勉
強会を開き、またインターネット
での質問事項をまとめて送り、十
一月に親会との共催で、かごしま
県民交流センターにて約百名の参
加を得、(財)都市経済研究所の永
松部長よりP.F.I.事業の概要説明
の後、指宿市総務企画課の下吉係
長、㈱サニーケーブの山小田社長、

新技術コンサルタント㈱の川崎
課長の三名の方に指宿地域交流施
設整備事業と加治木町黒川住宅建
設事業の二例を示して頂きました。
その中で、今後の展望として「物
を建ててしまえばおしまい」という考
えから脱却して、今後は事業の立
案、実施プロジェクト、資金調達、
維持管理、運営収益までを勉強し、
異業種との交流を図り、相互信頼
のもと情報を提供し合う枠組を作
り、事業を持つではない、自分
たちから提案して行かなければな
らない」と言うアドバイスも受け、
大変勉強になる講演会でした。
いずれの事業も委員会メンバー
の協力の元、無事に終えることが
でき大変うれしく思います。

平成十七年度も会員の役に立つ
ような事業を進めて行きたいと思
っていますので、多くの方のご参
加よろしくお願ひします。

「経営者講習会(PFI講習)事業」

活動委員会

活動委員長
益田 啓一郎

(水) 鹿児島県防災研修センター
で開催し、参加者は青年部十七名、
一般五名の計二十二名でした。

防災研修センターを利用してしたが、
普通救命講習は初めてでしたが、
自然災害が多発した二〇〇四年の
ことを考えた時、タイムリーな講
習会場でした。この講習会を通じ
て、これからも現場での事故への
対処と共に、自然災害時に地域
社会でリーダー的な存在となる
ようになります。

また、次の事業の高齢者世帯等



「高齢者世帯等奉仕作業事業」

十三日(水) 勤労感謝の日に鹿児
島、鹿屋、南薩、奄美の四地域で
作業を行い、参加者は青年部四十
五名、一般二十二名の計六十七名
でした。

また、次の事業の高齢者世帯等
奉仕作業は定例日である十一月一
月に親会との共催で、かごしま
各地区的作業ヶ所数は鹿児島地
区住宅八ヶ所、鹿屋住宅三ヶ所、
南薩住宅一ヶ所、児童館二ヶ所、
奄美住宅一ヶ所で、作業内容はタ
キロン張替え、瓦補修、草刈、塗

装等でした。
高齢者世帯の方々に感謝され
ながら事故も無く作業を終了し、青
年部会員の参加意識も高く、改め
て全体会員としての意義深さを感
じました。

来年度においては高校生を対象
にした、事業を考えみたいと思
っています。

事業」でインターネットの定着と
促進を活動目標にしてきました。

IT委員会
原田 長久

I.T.
委員会
は本年

度「建
築協会
のI.T.
化推進

事業」でインターネットの定着と
促進を活動目標にしてきました。



「ITセミナー事業」

九月にITセミナーを開催して、会員のレベルアップを行いました。協会全体のセミナーだった為、会員の方々にも関心を持って多数の方に参加していただき、とても良いセミナーになり、スキルアップできたことだと思います。

次に一般の方々への情報発信として、協会ホームページ開設をすることが出来ました。まだ試行錯誤の段階ではありますが、徐々にコンテンツや情報・連絡を増やしていくければと考えています。

来年度の活動内容としては、インターネット上で会員への情報発信やサポート、親会の方々へのページの更新・サポート等を行い、同時に会員の方々へのIT勉強会等を随時行っていく予定です。



中村 勝
上山建設㈱
鹿児島市南林寺町



石野田 洋昭
曾山建設㈱
姶良郡隼人町

新入会員紹介



平成16~17年度 社団法人鹿児島県建築協会青年部会 組織図

※印は青年部会理事

